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Liebe Mitglieder,

das vergangene Jahr und der Beginn des neuen Jahres waren in vielerlei Hinsicht anders als alle 
vorangegangenen Zeiten.

Die Corona-Pandemie hat alle Bereiche des öffentlichen sowie des privaten Lebens auf den Kopf 
gestellt. Das gesamte Vereinsleben wurde beeinträchtigt, leider auch die Möglichkeit zu 
gemeinsamen sportlichen Aktivitäten.
Im Monat März steht die Abbuchung der Mitgliedsbeiträge an. Euer Vorstand hat sich Gedanken
gemacht, wie man in diesem Jahr mit der Höhe des Beitrags umgeht.
Der Beitrag dient insbesondere dazu, die laufenden Kosten des Vereinsbetriebs zu decken. In der 
Regel sind die Beiträge knapp kalkuliert und berücksichtigen Kosten, die ganzjährig anfallen, wie 
zum Beispiel Verbandsabgaben und Versicherungsbeiträge.
Sollte es aufgrund des zeitweisen nicht stattgefundenen Sportbetriebes zu Einsparungen 
gekommen sein, können diese bei nächster Gelegenheit im Rahmen der Kalkulation der Beiträge 
an die Mitglieder weitergegeben werden. Dies ist aber durch eine Mitgliederversammlung zu 
entscheiden.
Aktuell dürfen keine Mitgliederversammlungen stattfinden, um eine Entscheidung zur Reduzierung 
der Beiträge zu fassen.

Wir möchten uns an dieser Stelle ganz herzlich bei Euch bedanken:
Danke für Eure Unterstützung auch in schwierigen Zeiten!

Danke für Eure Treue zum Verein und Euer ungebrochenes Interesse am Verein!

Mit sportlichen Grüßen
Vorstand RSV Mellensee 08

Wir hoffen, dass wir schon bald wieder persönlich mit Euch in Kontakt treten können und wünschen
Euch und Euern Familien viel Gesundheit.

Danke dafür, dass Ihr uns durch Euer Engagement die Möglichkeit gebt, mit diesen tollen 
Sportarten weiter zu machen und uns in den kommenden Monaten dann hoffentlich wieder mit
vielen Erfolgen zu revanchieren.

Wir werden zeitnah nach Beendigung der Auflagen eine Versammlung einberufen und gemeinsam
das weitere Vorgehen besprechen.




